

Plan Todos Somos PAZcífico beneficia a comunidades de El Tambo

08:10 am 15-noviembre



comunidad de El Tambo tendrá electrificación.

Con la firma del convenio del Plan Todos Somos PAZcífico, para el desarrollo del proyecto “*Construcción redes eléctricas de media y baja tensión y montaje de subestaciones de distribución en el municipio de El Tambo*”, 1669 familias ubicadas en 73 veredas del municipio tendrán un servicio de energía moderno y seguro. Esta iniciativa que cuenta con una inversión superior a los \$13.280 millones de pesos, es financiada por el Banco Interamericano de Desarrollo y la ejecución está a cargo de Compañía Energética de Occidente (CEO).

Gracias al trabajo conjunto entre el Fondo Plan Todos Somos Pazcífico, la Gobernación del Cauca y CEO, se materializará este proyecto cuyo objetivo es ampliar la cobertura, mejorar la calidad, continuidad del servicio y satisfacer la demanda de energía en las zonas interconectadas. El desarrollo de este proyecto incluye extensión de red y normalización de usuarios del servicio de energía con la instalación de medidores inteligentes en todos los hogares.

La firma del Convenio interadministrativo fue presidida por el Ministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas, en el marco de la junta directiva del Plan Todos Somos Pazcífico, desarrollada en la ciudad de Bogotá, donde estuvieron presentes los gobernadores de la región Pacífico.

La jornada permitió además evaluar el estado de los proyectos priorizados para la región pacífico, donde se evidenció del plan maestro de alcantarillado y del acueducto de Guapi, los cuales se encuentran en su etapa de ejecución de la consultoría y viabilización respectivamente. Es importante señalar que dicho proyecto cuenta con una inversión de 34 millones de dólares, provenientes del crédito con el Banco Mundial.

Durante la jornada, los gobernadores de Chocó, Valle, Cauca y Nariño, solicitaron a la Junta Directiva Plan Todos Somos Pazcífico que la Región Administrativa y de Planificación de la Región Pacífico (RAP), se involucre con la evaluación y seguimiento de la ejecución de los recursos del Fondo, con el objetivo de hacer seguimiento a los diversos proyectos ejecutados.